



Franco Sbarro (re.) beim Besuch der Rennwerkstatt von Hans Peter (li.).

Nebikon

Hoher Besuch bei Phimmo Racing

Am Samstag, 10. Oktober, besuchte der Autobauer und Konstrukteur Franco Sbarro unsere Rennwerkstatt. Franco Sbarro ist seit Jahren mit unserem Fahrer Hans Peter befreundet. Bei der Besichtigung der Rennfahrzeuge wurden interessante Neuigkeiten ausgetauscht. Anschliessend wurde im Restaurant Sonne in Ebersecken ein feines Mittagessen serviert.

Das ganze Team war sehr erfreut über den Besuch.

Für die beiden letzten Formel 2 EM Läufe in Dijon am nächsten Wochenende wünschte Franco Sbarro dem Fahrer Hans Peter und dem ganzen Team viel Erfolg. www.phimmoracing.ch

Text und Foto: Vreni Jauch